



Dein ganzes Leben war nur Schaffen,
warst immer gut und hilfsbereit,
du konntest bessere Tage haben,
doch dazu nahmst du dir nie Zeit.
Nun ruhe sanft und schlaf in Frieden.
Hab `tausend Dank für deine Müh,
wenn du auch bist von uns geschieden,
in unseren Herzen stirbst du nie.

Mit inniger Liebe und großer Traurigkeit im Herzen nehmen wir
Abschied von Herrn

Erich Ebner

welcher am Donnerstag, dem 17. Mai 2018, im 56. Lebensjahr,
friedlich für immer die Augen geschlossen hat.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Verstorbenen am

Donnerstag, dem 24. Mai 2018, um 14.00 Uhr

in der Aufbahrungshalle des Stadtfriedhofes Hollabrunn.

Die Urne von Erich wird zu einem späteren Zeitpunkt im engsten
Familienkreis beigesetzt.

In ewiger Liebe und Dankbarkeit

Christine
Gattin

Sascha u. Nadine
Sohn u. Schwiegertochter

Andreas u. Martin samt Familien
Brüder

Im Namen aller Verwandten und Freunden

Im Sinne des Verstorbenen wird gebeten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen. Überweisen Sie bitte dafür eine Spende an
die St. Anna Kinderkrebsforschung, Bank Austria IBAN AT 78 1200 0006 5616 6618 .

Entzünden von Gedenkkerzen unter www.hollabrunn.gv.at